
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : Chantal Laplace <chantal.laplace70@orange.fr>
Date : 20/03/2022 11:55
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Monsieur le préfet,

Je vous écris pour vous faire part de mon refus concernant l'installation de l'usine de 
Méthanisation de Granvelle et le Perronet.

Le monde de la méthanisation liés à la culture des terres pour un but purement lucratif 
est une situation très contestable car l'environnement est mis de côté.

Étant mère et grand mère, j'ai très peur de l'état dans lequel nous laisserons notre 
bonne vieille terre, surtout si à notre niveau nous ne faisons rien.

Je réitère mon désaccord sur le projet de l'usine de Méthanisation à Grandvelle et le 
Perronet.

M Laplace Chantal.

Cordialement.
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